

BAB 6

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1. Kesimpulan

Setelah penelitian yang telah dilakukan, terdapat kesimpulan yang dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Menghasilkan perancangan fitur pencarian untuk menjawab permasalahan pencarian tempat wisata dan *tour & travel* di Subang sesuai minat dan kebutuhan wisatawan. UI/UX fitur pencarian sudah dilakukan *usability testing* dengan hasil 94% yang dimana bahwa hasil *usability testing* masuk ke dalam *high score*. Berdasarkan hasil *usability testing* tersebut juga dapat disimpulkan bahwa fitur pencarian yang telah dibuat sudah memenuhi kebutuhan wisatawan dalam melakukan pencarian.
2. Menghasilkan fitur penilaian yang digambarkan menggunakan perancangan menggunakan UML dengan membuat empat jenis diagram yaitu *use case diagram*, *activity diagram*, *sequence diagram*, dan *class diagram*, serta perancangan basis data berupa ERD, kamus data, dan struktur tabel. UI/UX fitur penilaian sudah dilakukan *usability testing* dengan hasil 94% yang dimana bahwa hasil *usability testing* masuk ke dalam *high score*. Berdasarkan hasil *usability testing* dapat disimpulkan bahwa fitur penilaian sudah memenuhi kebutuhan wisatawan dalam melakukan penilaian untuk tempat wisata dan *tour & travel* di Subang.
3. Menghasilkan fitur pemesanan tiket yang digambarkan menggunakan perancangan menggunakan UML dengan membuat empat jenis diagram yaitu *use case diagram*, *activity diagram*, *sequence diagram*, dan *class diagram*, serta perancangan basis data berupa ERD, kamus data, dan struktur tabel. UI/UX fitur pemesanan tiket sudah dilakukan *usability testing* dengan hasil 94% yang dimana bahwa hasil *usability testing* masuk ke dalam *high score*. Berdasarkan hasil *usability testing* dapat disimpulkan bahwa fitur pemesanan tiket sudah memenuhi kebutuhan wisatawan dalam melakukan pemesanan tiket.

6.2. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, terdapat permasalahan dalam mengerjakan penelitian berikut merupakan permasalahan yang dialami serta saran yang dapat diberikan:

Bagi penulis pengumpulan data menggunakan kuesioner bukan hal yang mudah dan sangat menantang, terutama dalam memastikan validitas dan reliabilitas data yang diperoleh. Saran yang dapat diberikan yaitu sebelum melakukan pengumpulan data menggunakan kuesioner ada baiknya melakukan pre-test kuesioner untuk terlebih dahulu untuk mengidentifikasi dan memperbaiki pertanyaan yang tidak jelas atau ambigu.

